

enviaM

Eine ganze Region profitiert

[13.09.2016] Eine aktuelle Studie zeigt: Die enviaM-Gruppe ist ein wichtiger Wirtschaftsfaktor in Ostdeutschland.

Der Energieversorger envia Mitteldeutsche Energie (enviaM) aus Chemnitz sorgt für Wachstum und Beschäftigung in Ostdeutschland. Einer Studie des Leipziger Forschungs- und Beratungsinstituts Conoscope zufolge belief sich der Beitrag der Unternehmensgruppe für den Wirtschaftsstandort Ostdeutschland im Jahr 2015 auf rund 1,6 Milliarden Euro Wertschöpfung und mehr als 16.000 Arbeitsplätze. Jeder Euro, den die enviaM-Gruppe als Wertschöpfung erwirtschaftet, bewirkt zwei weitere Euro Wertschöpfung in der Region, heißt es in der Studie. Jeder Arbeitsplatz des Unternehmensverbundes sichere oder schaffe mehr als drei weitere Arbeitsplätze. enviaM-Vorstands-Chef Tim Hartmann kommentiert: „Als führender regionaler Energiedienstleister sind wir eng mit Ostdeutschland verbunden. Wir leisten mit unserer Wertschöpfung einen wichtigen Beitrag zur wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Weiterentwicklung der Region.“ Conoscope-Studienleiter Thomas Lehr bestätigt: „Von der Wertschöpfung der enviaM-Gruppe profitieren alle Regionen und Branchen und die öffentliche Hand in Ostdeutschland. Hervorzuheben sind Vorlieferanten, Einzelhandel und Kommunen. Für die Vorlieferanten zahlen sich die Aufträge des Unternehmensverbunds, für den Einzelhandel die Einkäufe der Mitarbeiter und für die Städte und Gemeinden das Steueraufkommen aus.“

(al)

Zentrale Ergebnisse der Wertschöpfungsstudie

Stichwörter: Unternehmen, enviaM, Conoscope